



こんにちは、『男ならバカになれ！』のヒロシです。

今回は突然ですが、どうしてもお話しておきたいことがあります、緊急で特別レポートを仕上げました。

緊急で仕上げたのですが、クオリティには一切妥協しておりませんし、復縁の可能性を引き上げる一助になることをお約束しますので、最後まで集中して読んでみてください。

何度も言うように、情報を受け取る時には積極性が重要であり、積極的な人は受け身の人よりも10倍もの吸収率で物事を吸収できるんですね。

ですから、もしあなたが本気で元カノと復縁したいのであれば、早く復縁したいのであれば、ぜひ積極的に何度も何度も読んでいただければと思います。



では、内容に入りましょう。

今回の内容はズバリ、

不可能だと思えたはずの元カノとの復縁を 可能にする最強の思考法

です。

うむ、気になりますよね。笑

そして、この思考法・考え方が元カノとの復縁において何よりも重要になるわけです。

多くの男性がついつい目先の利益ばかりを欲しがり、復縁できる魔法のテクニックとかを追い求めるのですが、そうじゃないんです。

そもそも、考えてみて欲しいのですが、小手先のテクニックで復縁できるほどあなたの元カノの気持ちは軽いものなのではないでしょうか？

・・・違いますよね。

確かに、テクニックを使うことで復縁を有利に進めることはできますが、小手先のテクニックだけで復縁できるほど女性の気持ちは軽くありません。



テクニックはあくまでテクニックであり、それ以前にそのテクニックを使う人の”男としての魅力”が重要になるわけです。

「これをするだけで元カノのLINEが返って来るようになって復縁できる～」みたいなものじゃ復縁できないんですよ。

できたとして、根本的な問題が解決できていないので、また同じ理由で別れることになってしまい、今度こそジ・エンドですよ。

あなたはそんな未来を絶対に手にしたいと思わないですよ。

そう、あなたにはそんな失敗をして欲しくない、本気で復縁して欲しいという思いから、今回はレポートを用意してまで復縁できる思考法を紹介することにしました。

もう、はっきり言ってしまいましたが、

**あなたの思考が復縁できるかどうかの
カギを握っている**

と言っても過言ではないくらい思考は重要なものです。

「え、そこまで言いますか？」と思うかもしれませんが、あなたは次の文章を見たことがあるでしょうか？



思考に気をつけなさい、それはいつか言葉になるから。

言葉に気をつけなさい、それはいつか行動になるから。

行動に気をつけなさい、それはいつか習慣になるから。

習慣に気をつけなさい、それはいつか性格になるから。

性格に気をつけなさい、それはいつか運命になるから。

そう、知っている人は知っているかと思います。

この言葉はマザー・テレサが残したもので、運命、性格、習慣、行動、言葉を遡っていくと、最終的には「思考」にたどり着くというものでね。

当たり前ですが、「テクニック」なんて一言も出てきていませんよね。
笑

ちなみに、「思考の話とか怪しいな」と思うかもしれませんが、史に名を残す人は必ず思考を重要視していますし、私を含めてこれまで復縁できた人は例外なく、この話をしっかり聞いて実践してくださいました。

なぜここまで思考の話をするかというと、やはり、この思考のチカラはそれほど強力なものだからです。



それはそうです、あなたの思考があなたの言葉や行動、習慣、性格、運命を決めているほどですからね。

実際に、この思考のチカラがどれほど強力なのかある実話のエピソードをご紹介します。

それは陸上の1マイル（1609m）の世界記録のお話。

過去に1マイル3分台の壁を”人類は超えることはできない”と言われていたことがあるんです。

そして、みんな、不可能な挑戦だと思っていたんですね。

そこに、現れたのがロジャー・バニスター氏。

彼だけは「なんとかできる方法があるんじゃないか」と模索します。

そして、「毎週だか毎日だか、0.04秒ずつ短くしていこう」という発想で、どんどん小さなことにチャレンジして、少しずつ「できるの壁」をクリアしていったんですね。

すると、、、

次の展開はもうわかりますよね。



そう、人類初の3分台を叩き出したんです。

もちろん、世界記録。

でも、そこからが面白いんですよ。

というのも、人類が超えることができないと言われていた1マイル3分台の壁を超えることができないと思っていたのに、1人が達成しちゃったもんだから、こう思うようになったのです。

「あれ、もしかして、俺も1マイル3分台頑張ればいけるかも？」と。

そして、数々の人がチャレンジして、なんと3分台の記録を残す人がどんどん現れたんです。

かつて、ほとんど誰も超えることができなかった3分台を、ですよ。笑

...

...



はい、もう結局、そういうことですよ。

人間とは面白いもので、できると思っていればできるし、できないと思っていればできないようになっているんです。

これこそがまさに思考のチカラであり、”思考は現実化”するんですよ。

じゃあ、なぜここまで思考のチカラが強力なのか？

それは、

人間の脳が「できる」と思ったことを
達成しようとする

からです。



逆に言うと、

できないと思っていることは
絶対にできることはありません。

これは人間全員に当てはまることで、「できる」と思うことで、「どうすればできるのか？」を脳が勝手に考えるようになっているからなんです。

逆に、できないと置いていけば、「できない理由」、「諦める理由」をドンドン考え始めてしまうわけです。

ということはですよ、もうわかりますよね。

元カノとの復縁も、「復縁できる」と考えていけば脳が勝手に復縁できる方法を考え出してくれる一方で、「復縁できない」と考えてしまうと、復縁を諦めることばかりを考えてしまうのです。

でも、これって冷静に考えてみて欲しいのですが、「自分は元カノとは復縁できない」と思っている男性が復縁できるわけがありませんよね。



それに元カノとの復縁が失敗する瞬間ってどんな時かわかりますか？

．．．

．．．

実は、元カノとの復縁に失敗する瞬間とは、あなたが元カノとの復縁を”諦めてしまった時”なんです。

そう、今、嫌われていたとしても、既読無視やブロックされていたとしても、復縁できる可能性は0ではありませんし、事実復縁できている人はいるわけです。

もちろん、元カノが結婚してしまったり、亡くなった場合は、復縁できなくなってしまいますが、それ以外での復縁失敗とはあなたが諦めてしまった瞬間なのです。

そう、（元カノが結婚しておらず、）あなたが諦めない限り、復縁できる可能性は十分にあるということなんですよね。

ということはですよ．．．



あなたの脳にも協力してもらった方が はるかに復縁の可能性が高まると思いませんか？

あなたが「元カノと復縁できない」と思っていれば、復縁できない理由ばかりを考えてしまうわけですから、もう失敗する可能性が「大」なわけですよ。

でも、あなたが「復縁できる」と思っていれば、脳が勝手に復縁できる方法を全力で考えてくれるわけです。

これがまさに”思考のチカラ”です。

私が元カノと復縁できたのも、これまで多くの男性が復縁できたのも、この”思考のチカラ”を利用したからなんですよ。

じゃあ、復縁したいのであれば、
どのような思考になればいいのか？

それは、もう特別講義でもメルマガでもお話している通りですよ。



「俺が元カノを幸せにしてやるんだ！」

「絶対に元カノを取り戻してやる！」

「元カノを見返してやる、後悔させてやる」

こういった強気な思考、強い気持ちを持って復縁に向かうことが大事な
んですよ。

もちろん、元カノに別れを告げられて、こんな強気な気持ちになれない
というあなたの気持ちもわかりますよ。

でも、考えてみてください。

そうやって下を向いて落ち込んでいるあなたを元カノは好きになるでしょ
うか？

ヨリを戻したいと思ってくれるでしょうか？

・・・思わないですよ。

それに思考は現実化するわけで、今の現状も今のあなたの思考が作り出
したものと言っても過言ではありません。



ということは、その思考を変えないと、元カノが復縁したいと思うような男になれないわけですよ。

でも、逆に、あなたの思考さえ変えてしまえば・・・

あなたの手で運命すらも
変えることができるわけです。

こういった、思考のチカラの話は私にとって当たり前のことだったのですが、皆さんにとってはそうでないと思いましたので、改めて特別レポートでお伝えさせていただきました。

このレポートの内容を真剣に読んでくれた方は、私が講義やメルマガであそこまで強気なのかわかったのではないのでしょうか？

単純ですよ、「俺なら絶対元カノと復縁できる」と思っていれば、復縁する可能性が高くなるからです。

それにそういう男性の方が魅力的だからですね。

しんどい、つらい、泣きたくなるほど悲しい、時には死にたくなることもあるかと思います。



でも、そんな時だからこそ、「大丈夫、絶対俺なら復縁できる」と強く思うことが大事なんですよ。

最後になりますが、もう一度。

「俺が元カノを幸せにしてやるんだ！」

「絶対に元カノを取り戻してやる！」

「元カノを見返してやる、後悔させてやる」

このような「復縁できる」という強い気持ちを持って、しっかり男を磨いていきましょう。

そして、

運命を変えるんです。

あなたの手で元カノを幸せにするんです。



やってやりましょう。

男ならバカになって、元カノに別れたことを後悔させてやりましょう。

大丈夫、あなたならできる。

ちょっと長くなってしまいましたが、最後まで読んでいただきありがとうございました。

そういう一つ一つの些細な行動の積み重ねが元カノとの復縁を近づけてくれますよ。

引き続き、一緒に頑張っていきましょう！



男ならバカになれ！ヒロシ